

# STAGE DE THEATRE DOCUMENTAIRE

Il n'est pas trop tard puisqu'on est là

**SAM. 20 et DIM. 21 JANVIER 2024**

**Accons** (Miellerie de Boissy)

**Il n'est pas trop tard puisqu'on est là**

La Compagnie La Ligne et le Parc des Monts d'Ardèche s'emparent du sujet de l'urgence écologique et climatique et s'associent autour d'un projet de création théâtrale. Dans ce cadre, la Cie La Ligne rencontre des habitants et propose des temps d'atelier et de pratique artistique.

Sur le territoire de Val'Eyrieux, le projet est proposé dans le cadre de la Convention Territoriale d'Éducation Artistique et Culturelle.

## Modalités pratiques :

- Stage gratuit et ouvert à tous
- Débutants ou confirmés, à partir de 14 ans (accompagnés par un parent pour les plus jeunes)
- Nombres de places limitées
- Horaires : de 10h à 17h (samedi et dimanche)
- Repas tiré du sac à midi ; logement possible sur place au besoin à la miellerie
- Inscriptions auprès de Elisa (06.19.21.70.30 ou [ejaffrennou@pnrma.fr](mailto:ejaffrennou@pnrma.fr))

## Le théâtre documentaire, qu'est-ce que c'est ?

Du théâtre, parce que c'est ludique : il s'agit de jouer, et de jouer ensemble.

Du documentaire, parce qu'il n'y a pas de texte : nous travaillons à partir du réel, ou d'histoires que nous inventerons ensemble dans le moment. A partir de jeux collectifs, de prise de paroles individuelles ou de situations à plusieurs, nous explorerons ensemble notre sujet à partir de vos points de vues et expériences.